

Crónica (I)

Crónica de una Asamblea



Araceli Suárez Muñoz
Secretaria de AOSMA

CRÓNICA DE UNA ASAMBLEA

Como hacemos desde que empezamos a existir como asociación, en el mes de marzo organizamos la asamblea anual. Tiene por objeto informar a los socios y a las socias de las actividades que se han ido realizando a lo largo del curso y los proyectos que se pretenden, además consideramos que es un lugar de encuentro para compartir y participar.



Aunque parezca extraño, las actividades que realiza AOSMA, no pasan desapercibidas en nuestro quehacer profesional ni a nivel institucional. Hemos desarrollados proyectos y hemos participado en otros que han organizado otras asociaciones implicadas en educación, pero lo importante de todo ello es la necesidad de generar redes para el cambio y mejoras que podamos llevar a cabo en nuestra práctica como profesionales de la orientación.

Siempre está bien, hacer un poco de memoria, no para anquilosarnos en lo hecho sino para ver lo que nos queda por hacer. Haciendo un poco de resumen, lo que a continuación os

presentamos, ha sido el curso 2010-2011 de AOSMA:

Se informó de que vamos aumentando, somos 137 socios y socias. Al igual que crecemos en número, lo hacemos en responsabilidades.

Hemos realizado tres tipos de encuentros:

- **Formativos:** participamos como ponentes en las “Jornadas de Formación en Orientación Educativa” con la Universidad de Málaga (14-16 de Enero 2010), en el “V Encuentro Nacional de Orientación con FAPOAN (Federación Andaluza de Profesionales de la Orientación en Andalucía) en el comité científico y organizador. Hemos organizado unas Jornadas de Información sobre las oposiciones de la especialidad de Orientación Educativa en el IES Santa Bárbara, en la cual asistieron futuros orientadores y orientadoras no sólo de Málaga sino de Granada y Sevilla. La evaluación realizada de las mismas nos informaron de algunos cambios que debíamos llevar a cabo, sobre todo en la fecha que se realizaron, pero sin embargo se valoró muy positivamente a los ponentes socios y socias que participaron en ella (Javier Madrid, Raquel Martínez, Ernesto de la Plata, Juan Fernández y Manolo Pérez).
- **Encuentros de trabajo.** Invitamos a Pedro Almodóvar, orientador de Castilla-La Mancha que nos presentó el modelo de orientación que se lleva en su comunidad autónoma y nos llevó a reflexionar sobre el modelo que llevamos a cabo en nuestra comunidad autónoma y aquellos cambios que serían necesarios para consolidar dicho modelo. Asistieron, además de represen-

Crónica (II)

tantes del CEP, compañeros de FAPOAN, más concretamente su presidente, José Martín y el vicepresidente de APOAN, Eloy Gelo.



- Encuentros Lúdicos: la necesidad que tenemos por cohesionarnos, nos lleva a organizar reuniones para compartir distendidamente, es por ello que en este curso nos hemos reunido para cenar tras la asamblea, nos hemos vestido de blanco en la comida de verano 2010, hemos celebrado la Navidad y hemos acogido con una cena a nuestro conferenciante que participó en el encuentro de trabajo.

La presencia de AOSMA durante este curso 2010-2011 en otras asociaciones y eventos ha consistido:

- I Encuentro de familias con alumnado con discapacidad en el IES Portada Alta (mayo 2010).
- Jornadas de presentación del curso de la Asociación de Altas Capacidades (octubre 2010).
- 25 Aniversario de la Segunda Promoción de Pedagogía de la Universidad de Málaga (octubre de 2010).
- Medios de Comunicación.
- Recepción del Delegado de Educación de Málaga, en la cual nuestra presidenta y vicepresidente dieron a conocer al Delegado cuales son nuestros objetivos y proyectos como Asociación.
- Formamos parte del censo de entidades colaboradoras de la enseñanza de la Junta de Andalucía con el número 46, lo cual nos acredita para organizar actividades y jornadas.
- Asistimos al Foro Joly con el ministro de educación D. Ángel Gabilondo Puyol el 24 de mayo de 2010.
- Estuvimos en las Jornadas de Convivencia que organiza todos los años la asociación de ASOSGRA en Archidona.
- Seguimos estando presente en FAPOAN y en la COPOE (Confederación de Organizaciones de Psicopedagogía y Orientación de España) participando en sus asambleas como vocales.



Los encuentros con la Consejería realizados durante el curso 2010-2011 han sido importantes para nuestra asociación ya que de esta forma somos oídos y oídas con nuestras propuestas de mejoras para nuestra práctica educativa, y en consecuencia, para la comunidad educativa. Los temas tratados han versado sobre el V Encuentro Nacional de Orientación en Sevilla, Alegaciones al ROC de IES, Modelo de Orientación en Andalucía, Acuerdo de colaboración entre Consejería y FAPOAN.

Como siempre, ponemos las cuentas claras, donde nuestra tesorera nos informa de lo que tenemos, gastamos y queda. Acuerdos tomado en asamblea al respecto han sido: subida de cuota (35

Crónica (yIII)

euros anuales) y colaboración con ONGs ha propuesta de los socios y socias en asamblea.

Nuestra Web se actualiza y seguiremos trabajando en ello. Detrás de ella hay personas que sin su colaboración, tiempo e ilusión, el mundo no sabría de nosotros y nosotras, como el socio Francisco Méndez.

En todas las casas hay una alegría y la nuestra es la revista. Vamos por el número 13, hemos pasado el ecuador. Agradecemos a todos y todas los que participan en ella. La revista pretende dar a conocer no solo nuestra actividad, sino aquellas prácticas educativas que son interesantes y que dan cabida a la reflexión. Es el mayor ejemplo de que la asociación está actualizada. No dejéis de seguir participando que tenemos que seguir trabajando para y por la educación.

Hemos publicado el Primer CD de materiales correspondientes a las Iª Jornadas de información sobre oposiciones de la especialidad de Orientación Educativa. Ha consistido en una recopilación de materiales para los y las asistentes a las jornadas, además de las distintas conferencias que se expusieron.

Un homenaje es un reconocimiento. Nuestra asociación cree importante valorar aquellos y aquellas que han trabajado por la orientación a lo largo de su trayectoria profesional. Este curso han sido: Juan María Rey Gómez, Rafael Pulet Carrasco, Remedios Gámez Peláez y Marisa González Cantos. Agradecemos vuestra aportación a nuestra labor como profesionales.

Para terminar, ¿ Cuáles son nuestros proyectos?¿Qué pretendemos a corto plazo?. Pues estas son nuestras ilusiones:

I Jornadas Andaluzas de Orientación Educativa. Proyecto en que trabajamos para que la participación sea el eje fundamental, además de generar espacios de encuentros para todos los orientadores y todas las orientadoras de Andalucía. Contamos con ponentes como. Mª Luisa Rodríguez, Rafael Bisquerra, Jurjo Torres, Daniel González Manjón, Juan Vaello. El número 12 de nuestra revista es un monográfico sobre este evento

Hemos participado en las II Jornadas nacionales celebradas en Alicante en abril de 2011 La Consejería nos seguirá teniendo en cuenta para trabajar sobre la orden de acción tutorial que está prevista que se regularice en este curso.

La revista, la que pasará a formato electrónico a partir del número 13.

Organizar formación y promover encuentros

Pues como se suele decir, “doy fe de todo lo escrito” como secretaria de la Junta directiva de AOSMA, y no me importaría nada que en la próxima asamblea estemos presentes más del doble que en la de este año, que el acta esté llena de propuestas de mejoras de nuestros socios y nuestras socias, que cada vez más podamos responder a vuestras ilusiones como asociación y que podamos recoger en acta que seguimos “viviendo y estamos presentes”. Un saludo y hasta la próxima.

Araceli Suárez Muñoz

Orientadora. Equipo de Orientación Educativa Especializado